

## Pressemitteilung vom 12.03.2019



Gert Glaser (2. Vorsitzender), Martin Makow (Kassenwart), Heinrich Grün (Vorsitzender), Harald Schiff (Schriftführer) und Kirchenkreiskantorin Caroline Schneider-Kuhn (v.l.n.r.) auf der Mitgliederversammlung. Foto: Eike-Rolf Michael

---

Die Kirchenmusik genießt in Osterholz-Scharmbeck dank des engagierten Wirkens unserer Kirchenkreiskantorin Caroline Schneider-Kuhn einen hohen Stellenwert. So werden mit der Scharmbecker Kantorei jedes Jahr bedeutende Werke der geistlichen Musik aufgeführt, die sich beim Publikum einer großen Beliebtheit erfreuen. Daneben gibt es mehrere Chöre, Orchester und natürlich die Orgelmusik auf den erst kürzlich restaurierten Orgeln der St.-Willehadi-Kirche.

Dieses vielfältige Angebot zu unterstützen hat sich der Freundeskreis Scharmbecker Kirchenmusik e.V. zum Ziel gesetzt. Dabei gelingt es dem Verein immer wieder, die Veranstaltungen nicht nur durch Mitgliedsbeiträge zu unterstützen, sondern auch Spender aus der Wirtschaft zu gewinnen, die sich dem kulturellen Leben der Kreisstadt verpflichtet fühlen. Auf der Mitgliederversammlung, die am 4. März stattgefunden hat, konnte der Vorsitzende des Vereins Heinrich Grün über Zuschüsse für Konzerte, die Anschaffung von Musikgeräten und die Restauration der Orgeln über 17.000 € berichten. Um dieses beachtliche Engagement noch ausweiten zu können, freuen sich die zur Zeit 96 Vereinsmitglieder über weitere Verstärkung.

Wer Interesse an einer Förderung der Kirchenmusik mit überschaubaren Mitteln hat, kann sich beim Kassenwart Martin Makow unter [martin.makow@email.de](mailto:martin.makow@email.de) melden. Das hundertste Mitglied wird übrigens mit einer Überraschung willkommen geheißen. Der Verein freut sich auf Ihr Interesse!

(Autor: Harald Schiff)